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買いものへいくときは

南小国でとれた、しんせんなやさいなどがあります。

やさい さかな にく 食品 特産品

くすりや化粧品、トイレットペーパーなどがあります。

ちょっとねだんが高いけど24時間買いものできます。

しんせんなやさいや、にく、食品、お酒が買えます。

しんせんなやさいや、にく、食品、お酒が買えます。

工具や農業用品、しょくぶつが買えます。

となりの小国町

となりの小国町

やさい さかな にく 食品

やさい にく 食品 くすり 日用品 お酒お酒

お酒

食品 日用品

日用品 工具 農業用品 金物 木材

お酒 弁当

弁当

やさい さかな にく 食品 お酒弁当24 時間営業ATM
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